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後期中間テスト（３年生は９教科）が終了しました。先週末までに、すべての答案用紙が返却さ

れたことと思います。特に３年生は、三者面談で今後の進路について担任の先生と保護者の方々と

じっくり話した後に受験した人が多かったでしょうから、十分に勉強してテストに臨んだのではな

いかと思います。学習した成果が点数に表れていた人はどのくらいいたでしょうか。 

授業中の様子を見ていますと、返却された答案用紙を友達同士で見せ合って、点数のことで一喜

一憂している人がいます。「点数が良かった」「点数が悪かった」で終わるのではなく、間違ったと

ころに焦点を当ててテストを振り返ってほしいと思います。「なぜ間違えたのか」を振り返ること

は、今後の学習において大変重要です。「うっかり書き間違えた」のであれば、日頃から丁寧に問題

に取り組み、見直しをする習慣をつける必要があります。「時間が足りずに最後の問題まで行き着

かなかった」のであれば、日頃から時間を計って問題に取り組み、時間の感覚を身につける必要が

あります。「問われていることが分からなかった」のであれば、分かるところまで立ち戻って復習す

る必要があります。入試本番に後悔することがないように、計画的に学習を進めましょう。 

 

 令和３年度公立高等学校進学希望状況調査（第２回）の結果について  
お知らせするのが大変遅くなりましたが、１０月３０日（金）に長崎県教育委員会のホームペー

ジ上で、「令和３年度公立高等学校進学希望状況調査（第２回）の結果」が発表されました。既にテ

レビや新聞等で報道されていますので、確認された方も多いのではないかと思います。第１回の調

査では明確な意思をもって志望校を決めることができなかった人も、第２回の調査においては、自

分が目指すものがはっきりとして、実際の受検者の数により近い数字になっているのではないかと

思います。第１回で 2.43 倍だった佐世保工業高校の機械科の進学希望倍率は 1.40倍に下がるな

ど、前回の調査と比較すると高倍率の学校・学科は減りました。しかしながら、倍率が１を下回っ

たからといって全員の合格が保障される訳ではありません。自分の進路をより確かなものにするた

めにも、気を緩めることなく努力を続けてほしいと思います。 

なお、近隣校を抜粋して裏面に掲載しております。他の学校については、ホームページ等で御確

認ください。 

 

 受験（受検）料集金の案内  
 志願校決定届を提出していただきましたので、１２月中旬に受験（受検）料を集金したいと考え

ています。現在、卒業アルバム代金を徴収しているところに加えて、年末に向かい出費多端の折と

は存じますが、御準備をよろしくお願いいたします。詳しくは、後日配付いたします受験料集金の

プリントで御確認ください。 

なお、代金は、長崎県公立高等学校全日制 2,200円、定時制 950円、市内私立高等学校 12,000 

円です。佐世保高専は、16,500 円を指定期間内に銀行で振り込んでいただき、納付証明書を学校

に提出していただきます。それ以外の高等学校については個別に案内いたしますが、配付済みの生

徒募集要項で、事前に納入方法等を御確認いただければ幸いです。 


